



El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, [Bruno Rodríguez Parrilla](#), participará de manera virtual en el Segmento de Alto Nivel del 46 período ordinario de sesiones del Consejo de Derechos Humanos, que tendrá lugar hoy 23 de febrero en Ginebra, Suiza, informó la [Cancillería](#) cubana a través de un mensaje en su cuenta de la red social Twitter.

“El Canciller de #Cuba intervendrá de manera virtual en el Segmento de Alto Nivel del 46 período ordinario de sesiones del Consejo de Derechos Humanos, que tendrá lugar este 23 de febrero de febrero de 2021 en Ginebra, Suiza. Siga @CubaMINREX a partir 10:20 hrs. (Hora Cuba)”, tuiteó.

El Canciller de [#Cuba](#) intervendrá de manera virtual en el Segmento de Alto Nivel del 46 período ordinario de sesiones del Consejo de Derechos Humanos, que tendrá lugar este 23 de febrero de febrero de 2021 en Ginebra, Suiza.

Siga [@CubaMINREX](#) a partir 10:20 hrs. (Hora Cuba)
pic.twitter.com/BAXpBScHnJ

– Cancillería de Cuba (@CubaMINREX) [February 23, 2021](#)

Señala la cancillería cubana que Cuba fue electa en octubre del 2020 como miembro del Consejo de Derechos Humanos para el período 2021-2023, apoyada por el 88 % de los miembros de las Naciones Unidas,

Participará canciller cubano en Consejo de Derechos Humanos

Última actualización: Martes, 23 Febrero 2021 12:02

Visto: 703

representados en su Asamblea General.